

Pelantikan Ketua Sekaligus Jajaran Pengurus DPP BALAWANGI

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 8, 2024 - 01:48



Pelantikan Ketua Umum dan Jajaran Pengurus DPP BALAWANGI berlangsung meriah

BANYUWANGI - Prosesi pelantikan Ketua Umum beserta Jajaran Pengurus Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Balawangi (Bela Adat Budaya Banyuwangi) bertempat di depan Kantor Sekber Balawangi yang berada di Desa Yosomulyo, Kecamatan Gambiran, Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur, berlangsung meriah, Senin (7/10/2024). Turut hadir dalam acara, Forkopimka Gambiran,

Kepala Desa Yosomulyo, para Aktivis Banyuwangi dan beberapa awak media.



Kepala Desa Yosomulyo, Joko Utomo, dalam sambutan pertamanya memberikan ucapan selamat kepada ketua terpilih. Joko Utomo juga mengajak Ormas Balawangi untuk saling bersinergi dalam kegiatan-kegiatan apapun yang ada di desa dan juga ikut menjaga adat budaya serta ketentraman Banyuwangi. "Mari kita sama-sama saling bersinergi demi menjaga ketentraman di Banyuwangi ini, selaku fungsinya sebagai kontrol sosial," katanya.



Sementara, salah satu aktivis di Banyuwangi yang dikenal dengan julukan Si

Harimau Blambangan, M Yunus Wahyudi, juga memberikan sambutan mewakili rekan aktivis lainnya. Ia memberikan apresiasi terhadap jajaran pengurus serta anggota Ormas Balawangi atas komitmen dan juga jiwa korsa terhadap suatu lembaga yang tak pernah redup sampai pergantian pengurus 3 periode.

"Semoga kedepannya semakin maju dan tetap berkolaborasi antar lembaga yang lain. Balawangi adalah salah satu ormas terbesar di Banyuwangi yang mempunyai ratusan masa di beberapa daerah," ucap Yunus.



M. Rizal Azizi selaku ketua terpilih periode ini mengatakan, Balawangi adalah singkatan dari Pembela Adat dan Budaya Banyuwangi. Sedangkan tujuan dasar dari organisasi ini adalah melestarikan budaya (nguri-uri budoyo) yang ada di Banyuwangi. Sebagai ketua terpilih, dirinya menghimbau semua element masyarakat untuk tidak mudah teracuni oleh adat budaya dari luar daerah. Bahkan, sebagai generasi muda kita harus berkontribusi terhadap pembangunan dan kemajuan Banyuwangi.

"Kepada semua anggota Balawangi untuk meningkatkan solidaritas, kekompakan dalam organisasi dan tetap satu komando, untuk Balawangi yang lebih besar dan lebih baik. Melalui kesempatan ini, saya mengajak para aktivis ataupun jurnalis Banyuwangi untuk saling bersinergi, membawa kemaslahatan untuk seluruh masyarakat Banyuwangi," tegas Rizal. (***)